

De jefes

Opine usted:
empresas@elfinanciero.com.mx

La minería libra la pandemia

La minería y metales, en México y en el mundo, la librarán bien ante la pandemia de coronavirus, pues su nivel de exposición será moderado, según los pronósticos de Moody's.

Un reporte de la calificadora que encabeza en México **Alberto Jones Tamayo** revela que quienes tienen una gran exposición son las aerolíneas, turismo e industria automotriz, mientras que los sectores de materiales de construcción, farmacéuticas, inmobiliarias y telecomunicaciones, entre otros, se encuentran entre los menos expuestos.

En su informe basado en datos recopilados a mediados de marzo, Moody's apunta que la propagación global del coronavirus ralentizará significativamente el crecimiento económico, lo que, a su vez, amplificará su efecto en varios sectores.

Moody's advirtió que la capacidad de algunas compañías para resistir los efectos del virus dependerá de su duración.